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Protokollauszug 
öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Kinder- und Jugendausschus-
ses vom 03.12.2019 

 

 

Zu Ö 7 Mitteilungen der Verwaltung 
 
 

 

Frau Fischer, Leiterin der Abteilung KiTas und Tagespflege, berichtet, dass es bislang keine Anträge auf 

Fördermittel aus dem für 2019 eingerichteten Inklusionsfonds gegeben habe. Für das Jahr 2020 lägen 

aber bereits Anträge vor.   
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